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Sagesse du jour   (2021-06-03) 

Et la dernière chose que dit Jésus, c'est d'être dans l’instant présent, de ne pas s’inquiéter du 
lendemain. Encore une fois, ce n'est pas une platitude. Ce n'est pas une fausse consolation. 
C'est un enseignement sur la manière dont nous devons être au moment de la prière. Dans 
l’instant présent, ici et maintenant. Dieu est, je suis. Ainsi, si nous mettons ensemble ces 
éléments de l'enseignement de Jésus sur la prière, nous avons l'intériorité, le silence, la 
sérénité, l'attention, nous ne nous inquiétons de rien, nous mettons nos angoisses de côté, 
nous nous fixons sur un point unique et sommes dans l’instant présent. Mettez tout cela dans 
un mixeur et qu’obtenez-vous - la contemplation. Jésus est un maître, un enseignant de la 
contemplation avant d'être un moraliste, avant d'être un faiseur de règles. Il n'a qu'une seule 
règle, celle de nous aimer les uns les autres. Et il est un maître contemplatif de la prière, un 
maître spirituel, qui parle du cœur de la condition humaine. La question que nous devons alors 
toujours nous poser : en tant qu'Église, suivons-nous ses traces ? Dans quelle mesure 
reflétons-nous cela et l'enseignons-nous ?  
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